

Pausa, 14 de Julio de 2014



Señores:
Iglesia Bautista

Apreciados hermanos:

Es para nosotros un gozo poder comunicarnos con ustedes a través de la presente y saludarlos en el nombre glorioso de nuestro buen Padre Celestial.

Por la gracia de Dios este mes ha sido de mucho trabajo, visitación, discipulado y consejería espiritual como familiar. Dios está abriendo puertas en los hogares de algunos hermanos, por favor oren por cada una de las obras que visitamos semana a semana. Es nuestro deseo que Dios levante líderes en cada uno de los pueblos que estamos trabajando, para que nosotros podamos visitar otros pueblos más alejados, hay mucho por hacer en este lugar y hay mucho pueblos por alcanzar con el evangelio de Cristo.

Mis amados hermanos les escribo también con mucha tristeza que por favor oren mucho por la salud de mi esposa, he visto la necesidad urgente de viajar a Lima a causa de su salud. Ella necesita realizarse varios exámenes médicos, por lo que estamos partiendo el día martes 15 de este mes, por favor oren a favor nuestro que Dios abra puertas y podamos llegar a un diagnóstico final y se pueda dar el tratamiento necesario. El tiempo de nuestra estancia en Lima, solo Dios lo confirmará. También hago llegar nuestro pedido de oración:

- Oren por los pueblos en los que ya se predicó el Evangelio. Que Dios levante líderes y continuar predicando en Huataca, San Javier, Soteca, Huayua.
- Oren por favor por los hermanos en Marcabamba. Es nuestro deseo hacer en este lugar un sitio de hospedaje para los hermanos que vienen de Ica y otros lugares.
- Oren por nuestra salud y provisión, que podamos tener la fuerza y el gozo de seguir anunciando a Cristo, asimismo por la salud de mi amada esposa quien es mi compañera fiel.
- Oren por un terreno en Pausa, para nuestra Iglesia.

Muchas gracias por su apoyo en oración y ofrendas a favor nuestro, Dios los bendiga y guarde.

En el amor de Cristo;

Antonio - Claudia Mendoza
Misioneros en Pausa